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藤井さんの師匠、杉本昌隆8段が週刊文春に連載していたエッセイが「師匠はつらいよ」と言うエッセイ集にま

とめられて出版されました。

その中で、永瀬さんと藤井さんは非常に仲が良くて、以前から毎週のように永瀬さんが名古屋に行って研究会

で対局していて、遅くまで二人で楽しそうに感想を語っていたと言う話が掲載されています。ですから藤井さ

んの手の内を一番知っているのが永瀬王座と言うことらしいです。

戦うことでリスペクトできる友人ができる例でしょうか。

ロータリークラブは戦いではありませんが親睦や奉仕事業を通じてロータリークラブでの友人つくり、交流範

囲を拡げていただく組織です。

今日は研修委員会の担当ですが、ベテラン会員の皆さんたちも学びなおしていただきまして、個々が尊敬しあ

い、クラブと個人が双方向で思いやり、エンゲージメントを再認識していただく時間になれば幸いです。それ

では本日もよろしくお願い申し上げます。

勝浦ロータリークラブ週報

http://www.katsuura-rc.org/

国際ロータリー第２７９０地区

★ガバナー 鵜沢和広

★第６グループガバナー補佐

手塚節

勝浦ロータリークラブ

★会長 岩瀬洋男

★幹事 久我守正

クラブ会報公共イメージ委員会

佐久間淳宏、水野正則

皆さんこんにちは。

今日は十五夜様。お月様と団子の日です。小学生のころ、よその家に

団子取りに行ったことを思い出します。泥棒ですね。

未だにお客様が団子を作るためにお米を持ってきて、粉にしてあげる

仕事があります。今年も3軒から頼まれました。以前は数十件、それ

以上の家で、米をもって来ましたね。そんな文化がかろうじて残って

います。

さて、今月は様々なスポーツの戦いが報道されました。

今朝もラグビーの勝利が伝えられていました。

スポーツの秋、戦いの秋になっています。

そしてもう一つの戦い、将棋の王座戦も行われています。

永瀬王座にとっては、5連覇達成と史上3人目の「名誉王座」獲得がか

かっています。挑戦者の藤井聡太竜王は前人未到の8冠に挑戦です。

今、竜王の2勝1敗。共に人生がかかっています。

第２７９０地区 地区委員

★奨学生・学友 久我守正 ★米山記念奨学 内村 愛

★青少年交換 三上直哉 ★社会奉仕 中村吉政

★会員増強・退会防止 ★ロータリー財団統括

吉田理愛 漆原摂子

★環境 磯野典正 ★地区資金監査 神村彰男

月間テーマ 【基本的教育と識字率向上 ロータリーの友月間】



　

本日のゲスト及びビジターをご紹介いたします。

本日のゲスト米山奨学生 李けんえい君

１）ポリオプラスソサイエティの認定書ですが先週例会を欠席した方にお渡しします。

お名前を呼ばれた方は前へお越しください。

酒井秀光君

酒井君には、ポールハリスソサイエティの認定書も届いていておりますので併せて表彰します。

２）米山記念奨学会より2023-24ロータリー米山記念奨学事業豆辞典が届きました。皆さんのお手元に配布して

ありますのでご覧ください。

３）ロータリー希望の風奨学金より、風の便り１０７号が届いております。回覧しますのでご覧ください。

４）地区より月信10月号と2022-23ガバナー月信13号が届いております。

皆さんのお手元に配布してありますのでご覧ください。

５）ロータリーの友10月号が届いております。

皆さんのお手元に配布してありますのでご覧ください。

６）昨年度の確定申告用寄付金領収書が届いております。皆さんのお手元に配布してありますのでご覧ください。

確定申告までなくさないようにお願いいたします。

７）德大会記念ゴルフ大会ですが、ただいま３名の申し込みをいただいています。１名まだ空きがあります。参

加可能な方は本日中に私まで申し込み下さい。

８）地区より10月24日ポリオディに合わせて「日経新聞全面広告掲載協力のお願い」が届いております。

先週有志での寄付金を募りましたが、欠席した方に募金袋回覧しますのでお願い致します。



親睦活動委員会 副委員長 川原邦彦君       

親睦活動委員会から報告になります。来週月曜日、第2回親睦チャリティー

ゴルフコンペを開催いたします。今回は参加者9名の予定でございます。参

加者がちょっと少ないので参加費もなかなか集まっておりません。できまし

たら商品の協賛をお願いできましたら大変助かります。よろしくお願いいた

します。 

酒井秀光君       

米山奨学生 李軒睿君       

奨学金を頂いて本当にありがとうございました。この夏

休み中は自分の専門分野の勉強を専念して、そして自分

の卒業研究もスムーズに進んでました。 そしてこれから

は国際武道大学の大学院に進学する予定で、再来週の火

曜日に大学院の入試の面接があって、最近はその面接の

準備の為精一杯頑張っております。



フリー 水野正則君

先日の父の葬儀の際には皆様

には色々とお心遣いいただき、

大変ありがとうございました。

フリー 村石愛二君

明日千葉テレビ夜10時

ウィークリー千葉県でポッ

ポの丘を紹介していただき

ます。お暇でしたらご覧く

ださい。

フリー 斎藤麻美子君

皆様にラインでご案内させていただきましたヤ

フーショップのクーポンなんですけども、おかげ

さまで1週間ちょっとで500枚を使い切っていただ

くことができました。皆さんには買っていただい

たり、フォローしていただいたり、本当に感謝し

ております。ありがとうございました。

フリー 渡邉昌俊君

先週ですね眼と脳のトレーニングという研

修を受けてきました。仕事の効率化につな

がるのと、あとボケ防止にもつながるみた

いなので、ノウハウは私持ってるので興味

のある方はトレーニングを積んでいただけ

ればと思います。

フリー 小林淳一君

ついこの間、もう1ヶ月近くなるんですけど

も、指をやっちゃいまして塩田病院にいっ

てみてもらいました。



皆さん、こんにちは。 今日は研修委員会からロータリーへようこそという

テーマでお話させて頂きます。

コロナもあって、このような研修をずっとやってなかったので、久しぶり

の研修です。入会歴のあさい方から年配の方は改めて知っていることばか

りかもしれないですけども、どうぞよろしくお願い致します。クラブシェ

ンドラルのデータによりますと9月26日現在、日本には2206のクラブがあり、

84,068人のロータリアンがいます。クラブがあって、地区があって

ロータリアンになるための基準っていうのは至ってシンプルです。善良さ、高潔さ、リーダーシップを身をもって

示している成人、職業上または地域社会で良い評判を受けている人、でもう一つは、地域社会または世界において

奉仕する意欲がある人。この三つさえあれば、ローンアリアになるための基準はもう揃っているということです。

ポールハリスはこうおっしゃってます。「心から友人のことを愛せるのであれば、我が友よあなたにはロータリア

ンとなる見込みがあるのです」 ロータリアンには四つのテストというものがあります。 1.真実かどう

か 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

これを私たちロータリアンは考え話したりするとき、行動するときこの四つのテストを自らに問わねばなりません。 

1.真実かどうか、自分自身また互いに誠実であることによって、信頼、尊重、友情が生まれます。 

2.みんなに公平か、異なる考え方を受け入れ配慮して、「ほかの人にどんな影響をもたらすか」と問います。

 3.好意と友情を深めるか、ロータリーでは友情が重視されます。力を合わせて活動するときにより大きな力を発揮

することができます。 4.みんなのためになるかどうか、影響を受ける人たちについて考え、不利に悪影響を与える

ことがないように検討します。 もう一つ私たちロータリアンが大切にしているのが中核的価値観。 親睦、高潔性、

多様性、奉仕、そしてリーダーシップです。 ここでロータリーの歴史についてもお話ししたいと思います。 最初

のロータリークラブができたのが1905年シカゴです。ポールハリスが当時シカゴで、寺島PGに言わせれば寂し

かったからという理由らしいんですが、この4人でできたのが最初のロータリークラブです。

 そしていろいろ募集するうちに、何かいいことをするのはやっぱり先立つものが必要だよねという話になったん

でしょう。ロータリー財団ができます。アーチC.クランフが世界でよいことをするための基金の設置を提案したん

です。それが今日のロータリー財団1917年のことです。 そして今、私たちも参加してやってますね。ポリオとの

戦いが始まったのは1979年、フィリピンで子どもたちに予防接種を始めました。 

ゾーンていう聞きがれない言葉なんですけども、日本

は地域によって第1ゾーンから第3ゾーンに分かれてい

ます。私たちが所属しております勝浦ロータリークラ

ブ は第2ゾーンで、第2ゾーンの地区が2790地区で

2790地区にはクラブ数は82クラブありまして今会員数

は2686人です。 

ガスターバス・ローア、シルベスター・シール、ハイラムショーレー、

ポールハリスの4名でできました。 最初は寂しかったからという理由で

4人で場所を移動しながら会合してたんですが、ロータリーで何か地域社

会のために奉仕をしようよということで、一番最初に行った奉仕は1907

年シカゴロータリークラブが最初の奉仕プロジェクトを行いました。シ

カゴに公衆トイレを設置するというプロジェクトをしたのが一番最初の

奉仕プロジェクトです。



1985年にはポリオだけではなくポリオプラスというものになりまして、これが今日のロータリーの最優先活動ビル

ゲイツ財団も協力してくれております。コロナの際にはインフラとか、世界に 役に立つ情報の提供ができました。

1985年からポリオプラスとなっております。次はロータリーの理念、行動計画、行動指針の話をさせて頂きます。

1905年から100年以上歴史を持つロータリーですが、最近R Iはビジョン声明というものを発表しました。「私たち

は世界で地域社会で、そして自分自身の中で持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世

界を目指しています」これが私たちロータリアンのビジョン声明です。  私たちの使命は、職業人として地域社会

の人々、ネットワークを通じて地域社会の人々に奉仕をし、高潔さを奨励し世界理解、親善、平和を推進していき

ます。 そしてそのためにロータリーが優先事項として4つのことを挙げております。 1.より大きなインパクトをも

たらす。 2.参加者の基盤を広げる。 3.参加者の積極的なかかわりをを促す。参加者の基盤っていうのは勝浦ロー

タリークラブの会員さん、そして積極的な関わりというのは地域の人たちですね。そういった人たちにもどんどん

プロジェクトに一緒に参加してもらう、そういったことを促すということにつながります。

4.適応力を高める。 SDGsとか色々と地球の環境は変わっていきます。そういったことにどんどん適応力を高めてい

きましょうということです。 今ロータリーには行動を実践していくということを求められております。

勝浦ロータリークラブではいろんなプロジェクトをやってますが、ロータリーには重点分野というものが示されて

おりまして今7つの重点分野があります。1.平和構築と紛争予防 2.疾病予防と治療 3.水と衛生 ４.母子の健康

5.基本的教育と識字率の向上 6. 地域社会の経済発展 7.環境 このテーマに沿ったプロジェクトをやっていき

ましょうということになっております。 

ここまではグローバルな話ばっかりで、スケールがでかすぎると思われるかもしれませんが、実際はとてもシンプ

ルなんです。ロータリーの中には五大奉仕というものがあります。 クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、

青少年奉仕ですね。クラブ奉仕は会員同士の関係をはぐくみ積極的な会員増強計画を実行して活気あるクラブ作り

を行うことです。勝浦ロータリークラブが一番得意としているところがクラブ奉仕です。職業奉仕はもうご存知の

通り、倫理と高潔さを持って仕事にあたる、そしてその職業の知識とスキルを社会のニーズの解決のために進んで

役立てる。社会奉仕ってよくわかりにくいなって思われるんですけど、社会奉仕は全てのロータリアン私達が、地

域の人々の暮らしを豊かに、勝浦市民みんなの暮らしを豊かにするという社会づくりに貢献することを社会奉仕と

言います。国際奉仕は国際的なプロジェクトでボランティアをしたり、グローバル補助金を使ったような海外の

パートナーと共同活動を通じて、平和と相互理解を推進することです。 青少年奉仕も勝浦ロータリークラブは進

んでやっていることと思います。青少年奉仕とはインターアクト、RYLA、ロータリー青少年交換などを通じて、青

少年や若い世代の社会人がリーダーシップ能力を伸ばせるように支援するということです。 大事なキーワードは

二つ、奉仕と親睦です。勝浦ロータリーではもうこれはバッチリだと思っております。今年勝浦ロータリークラブ

は60周年を迎えましたが、この先10年先、20年先 のクラブの未来を描き、地域と協力しながら発展をしつつ、ク

ラブの発展勝浦の発展、さらには様々な方法やアプローチで国際奉仕も続けていくということです。 最後にです

ね、DEIが今年始まりました。DEI は 新しく推進委員会ができましたが、この多様性というワードについては先ほ

どロータリーの中核的価値観の中にもありましたが今度お時間ある時にゆっくりとお話はさせていただきたいと思

います。 皆さんも記憶に新しいと思いますが、2020-21年度、漆原ガバナー年度の時の地区スローガンを覚えてお

りますでしょうか？ クラブが主役となり、奉仕の理念の実践を！！まずはクラブが私達が主役となって、社会奉

仕や地域の勝浦の人々のニーズに合ったプロジェクトをリサーチして実践して行動していく。私達一人一人が広報

となって、ロータリーのことをもっと地域の人に広めていってもらうということになります。 以上で短いですが

本日の研修を終わります。ご清聴ありがとうございました。

次回例会

１０月６日 クラブ協議会 ニコニコアワー

１０月１３日 新会員卓話（関初男君）

１０月２０日 休会（地区大会振替）

１０月２７日 クラブ協議会 米山記念奨学委員会

例会日 毎週金曜日 12:30〜13:30

例会場所 ホテルブルーベリーヒル勝浦

勝浦市興津１９２０

事務局 久我守正 勝浦市新官６６５

TEL０４７０－７３－０３２５

FAX０４７０－７３－０３４３

出席報告 会員数３７名 出席免除対象者８名 出席者数１8名 MU4名 欠席者数７名 出席率８１.０８%




